

NACHRUF



**Der Südbadische Handballverband e. V. trauert um seinen
langjährigen Bezirksvorsitzenden**

Manfred Bickel

* 30.04.1960 + 07.07.2021

Wir haben Manfred Bickel viel zu verdanken. Er hat den Bezirk Freiburg/Oberrhein 13 Jahre als Bezirksvorsitzender geführt. Im Bezirksfachausschuss, als auch im Präsidium hat er sich für den Handballsport, dem er lange Jahre aktiv verbunden war, engagiert.

In seine Zeit als Bezirksvorsitzender fällt neben den sportlichen Erfolgen der Mannschaften, auch ein Umbruch in seinem Bezirk. Dies erforderte von Manfred ein hohes Engagement, für das wir ihm sowohl im SHV, als auch im Bezirk sehr dankbar sind.

Viel zu früh muss die Handballfamilie Abschied nehmen von Ihrem Sportkameraden. Plötzlich und unerwartet wurde er aus der Mitte seiner Familie und seiner Freunde gerissen.

Unsere Gedanken und unser Mitgefühl ist bei seiner Familie, der wir viel Kraft wünschen.

Wir werden Manfred ein ehrendes Andenken bewahren.

SÜDBADISCHER HANDBALLVERBAND e.V.

Alexander Klinkner

Präsident

Bezirk Freiburg/Oberrhein

Harald Bodemer

Bezirksvorsitzender